令和3年司法試験合格体験記

2020年度修了(既修コース)鷲野 祥吾

16 期既修の鷲野祥吾と申します。岡山大学を卒業し、同法務研究科で学ばせていただきました。

この度、令和3年度司法試験に合格いたしました。私の合格は、先生方によるご指導や、 資料室・教務の皆さま・先輩方のサポート、そして、受験生の皆の協力なくして、掴み取る ことはできませんでした。心より感謝しております。

私は他の方と比べて受験戦略を持ち合わせておらず、お伝えできる勉強方法はあまりありません。ですが、あえて私が意識していたことを挙げるならば、「勉強を楽しむ」ことに尽きるかと思います。私は大学時代の途中から司法試験に向けた勉強を始めたものの、短期的なモチベーションのみに頼って勉強しようとしていました。そのため、勉強がはかどらず、また、勉強がどこかつまらなく感じることもあり、もどかしい日々を過ごしていました。これに対し、岡大ロ一での学びはとても新鮮で、勉強を楽しむために十分すぎる環境が整っていました。たしかにロースクールに入学したての授業では、私自身も苦戦しました。しかし、「なぜ?」を追求する姿勢を持ち、先生方に分からないところを素直に質問し、在校生の皆と議論を重ねることで、自分ひとりでは到達しえなかった領域に辿り着くことができました。そして、モチベーションも日々更新されていきました。そのため、岡大ローで過ごした時間は、本当に楽しく充実していました。

岡大ローには素晴らしい講義をし、丁寧にご指導してくださる先生方がいます。いつも優しくサポートしてくださる事務の皆様、頼りになる先輩後輩がいます。そして、切磋琢磨しながら共に法曹を目指せる仲間がいます。ひとりで学び続ける選択もできますが、岡大ローで学ばれる後輩の皆様は、ぜひこの恵まれた環境を存分に活かし、ともに高め合ってください。在校生の皆さん・今後入学される後輩の皆さんが日々努力をされた先には、必ず合格が待っていると信じております。素敵な2・3年間をお過ごしください。